

成熟する西神ニュータウン

西神ニュータウン研究会・大海一雄名誉会長の遺した 自筆スケッチに見るニュータウンの姿（※）

西神ニュータウンの街開きから40年以上が経過します。何もかもが若かったあの頃に比べると、少子高齢化の波はニュータウンにも押し寄せてはいますが、言い換えれば、成熟した街になっています。熟成の味わいを感じることができるかもしれません。

今年2月に亡くなった西神ニュータウン研究会の大海一雄名誉会長は、折に触れて、街の姿をスケッチし、その姿を残してくれました。今回、そのスケッチ（原画）を一堂に展示します。併せて、西神ニュータウン研究会20年の活動の歩みも紹介させていただきます。

○日時 2024年12月12日（木）～12月19日（木）
10:00～18:00
ただし、12日は13:00～18:00
19日は10:00～15:00

○場所 西区文化センター
1階 ギャラリー
西区糀台5-6-1（地下鉄「西神中央駅」下車）

○入場 無料 ご自由にご覧ください

（※）タイトルは仮題です。
実際の展示では異なる可能性があります。



西神ニュータウン研究会では、西神中央・西神南・学園都市からなる西神ニュータウンを中心に、地域の過去・現在・将来について、意見交換する例会をほぼ毎月開催しています。

どなたでもご参加いただけます。事前申込みや予約は必要ありません。

お気軽にお越しください。

初例会参加者には、「西神ニュータウン路上探検！おもしろマップ（1、2）」をさしあげます。

